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Protokoll  Hauptversammlung Pro Velo Bödeli  
Datum Samstag 25. Mai 2013 Zeit 16.30 - 17.30 Uhr 
Ort Restaurant Linde, 

Gündlischwand 
 

Verfasserin Franziska Foiera 
Lindenallee 48 
3800 Interlaken 
foiera@quicknet.ch 
 
 

Traktanden 1. Begrüssung / Entschuldigungen 
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 1. Juni 2012 
3. Jahresrechnung 2012 und Revisorenbericht 
4. Budget 2013 und Mitgliederbeiträge 2014 
5. Wahlen 
6. Tätigkeitsprogramm 2013 / Verschiedenes 
 

 
Besprechungspunkte 
 
1. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2. 

Begrüssung / Entschuldigungen 
Hansueli von Känel begrüsst zur Hauptversammlung. 
Speziell begrüsst er Thomas Hofstetter, Betreuer Homepage Pro Velo Bödeli und Thomas Frei, 
Neumitglied Pro Velo 
 
Anwesend :  
Hansueli von Känel, Armin Hemmi, Ernst Mani, Thomas Fuchs,  Irène Lauener, , Urs Gretener, Franziska 
Foiera, Thomas Frei, Thomas Hofstetter, Verena Schneider, Roman Schneider, Martin Eggenschwiler 
 
Entschuldigungen : 
Doris und Roland Burn, Stefan und Regula Schweizer, Elisabeth Bütikofer, Hugo Ruef, Heinz und Vreni 
Imboden, Silvio Keller, Heidi Hemmi, Stefan von Känel,   
 
Austritte : Peter Gasser, Mario Ciacometti, Thomas Roth, Alain Ziegler, Anita Simmler, Peter Grünig 
 
Eintritte : Vreni Schläpfer, Silvia und Thomas Frei, Markus Mohler, Stefan von Känel, Christoff Kandera 
 
Protokoll der Hauptversammlung vom 1. Juni 2012 
Das Protokoll der letzten Hauptversammlung wird zum lesen aufgelegt .  
Das Protokoll wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen einstimmig genehmigt. 
 
Jahresbericht 2012 
Der Präsident Hansueli von Känel orientiert im Jahresbericht über Aktivitäten Pro Velo Bern und das 
Jubiläumsjahr von Pro Velo Bödeli. 
 

3. 
 
 
 
 

Jahresrechnung 2012 und Revisorenbericht 
Die Jahresrechnung schliesst per Ende Vereinsjahr auf dem Stand von CHF 5319.90 ab, dies mit einem 
Verlust von CHF 1482.05 gegenüber dem Vorjahr. 
Einnahmen unter anderem von Mitglieder-/ und Gönnerbeiträgen und Veloflickkursen. Die Velobörse 2012 
hat mit Nettoeinnahmen von CHF 1726.-- etwas besser abgeschlossen als im Vorjahr. 
Ausgaben unter anderem an die Verbände Pro Velo Bern und Pro Velo Schweiz (Velojournal), Inserate, 
Büromaterial etc. 
 
Die Jahresrechnung wurde von den beiden Revisoren Martin Eggenschwiler und Heinz Imboden geprüft 
und als gut befunden. Sie wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen mit Applaus genehmigt. 
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4. Budget 2013 und Mitgliederbeiträge 
Für das Vereinsjahr 2013 wird mit einem budgetierten Endstand von CHF 6‘200.00 gerechnet. 
Das Budget 2013 wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen einstimmig genehmigt. 
  
Der Präsident stellt den Antrag, die Mitgliederbeiträge wie gehabt auf CHF 30.- zu lassen. 
Der Antrag wird einstimmig genehmigt. 

5. Wahlen 
Der Vorstand mit Hansueli von Känel (Präsident), Franziska Foiera, Armin Hemmi, Thomas Fuchs, Irène 
Lauener, Ernst Mani wird mit einem Applaus für ein weiteres Jahr gewählt.  
Urs Gretener wird zum Vizepräsidenten gewählt. 
 
Heinz Imboden und Martin Eggenschwiler werden von den Versammlungsteilnehmer-/innen für ein 
weiteres Jahr als Revisoren gewählt. 
 
 

6. Tätigkeitsprogramm 2013  
- Frühling 2013 : Velobörse bei Migros Interlaken 
- 29.10.2013 : Lichtaktion beim Bahnhof West 
- weitere Tätigkeiten nach Absprache im Vorstand 

 
 Verschiedenes 

- Ernst Mani orientiert über die Delegiertenversammlung vom 27. April 2013 in Sion, wo über die 
Lancierung der Initiative „Förderung des Veloverkehrs“ abgestimmt wurde 

- Ernst und Hansueli informieren über den Stand der Massnahmen zum Langsamverkehr am 
Goldswilviadukt. Es wird ein Planänderungsverfahren durchgeführt und dann nochmals eine 
Besprechung abgehalten 

- Urs Gretener fragt an, ob eine mögliche Zusammenarbeit mit dem Einradclub und Pro Velo Bödeli 
entstehen könnte. Der Vorstand kann sich das grundsätzlich vorstellen. 

- Urs Gretener informiert, dass dieses Jahr keine Einradweltmeisterschaft auf dem Flugplatz 
stattfindet, anstelle aber ein kleinerer Anlass im Juli beim Ostbahnhof. Geplant ist die 
Einradweltmeisterschaft für das nächste Jahr. 

- Armin Hemmi orientiert über die Problematik für Velofahrer bei der Lütschern und wird mit der 
kantonalen Velofachstelle diesbezüglich Kontakt aufnehmen 

 
 

  
  
 Der Präsident Die Protokollverfasserin 

 Hansueli von Känel Franziska Foiera 
 


